



Madame, Monsieur, Chers parents,

Ce soir, ce sera la fin des classes. Je tenais tout d'abord à vous remercier pour l'accueil que vous avez su me réserver. L'année n'aura pas été un long fleuve tranquille et ce n'est jamais simple lorsque l'on arrive dans un nouvel établissement. Cette année de découverte m'a permis de découvrir cette communauté avec ses forces et ses faiblesses et suis très heureuse de me mettre à son service.

Un merci aussi aux enseignants et aux personnels OGEC pour leur confiance et leur soutien. Enfin, un grand merci à toutes les petites mains qui œuvrent chaque jour au bon fonctionnement de l'école.

Je vous souhaite un bel été et de bonnes vacances bien méritées à tous,

Bien cordialement,

Laure Bretonnière, cheffe d'établissement.

Calendrier : A vos agendas...

- **Pré-rentrée des maternelles : jeudi 31 août 2023**
- **Rentrée des élèves : lundi 4 septembre 2023**
- Bénédiction des cartables : mardi 12 septembre 2023
- Photos de classe : jeudi 21 et vendredi 22 septembre 2023

Bilan de la période

Petit déjeuner anglais CM1

Le 25 mai dernier, dans le cadre de son ouverture à l'international, l'école Saint-Joseph a offert aux élèves de CM1 l'opportunité de vivre à l'heure anglaise.

Après avoir écouté l'hymne national anglais et quelques discours, les élèves ont pu partager un petit déjeuner typiquement anglais. Ils se sont éveillés à la culture gastronomique britannique en essayant de goûter à tout.

Petit déjeuner allemand CM2

Le 1^{er} juin dernier, les élèves de CM2 de l'école ont été conviés à partager un petit déjeuner allemand. Après un chant préparé par Sophie avec les élèves de CM2, quelques mots échangés en allemand et un discours, les élèves ont ouvert leurs papilles à la culture gastronomique allemande.



Chaque instant a été apprécié pour faire de cette journée un souvenir à conserver précieusement

Rencontre sportive cycle 2

Les élèves de CP, CE1 et CE2 ont participé le 25 mai dernier à une matinée sportive avec les écoles de la CLE. Ils ont pu ainsi s'initier à plusieurs jeux de différents pays du monde : la Capoeira, Relais Paris 2024, le jeu de l'alleman, le football australien...

Cette matinée s'est terminée par un grand pique-nique. Ce fut une belle journée !

Actions caritatives

Les enfants se sont mobilisés massivement depuis avril pour offrir à l'association Samba Dia un beau chèque. Aujourd'hui, c'est 2 357,66 euros qui ont pu être remis à l'association suite au bol de Carême et au cross solidaire. Grâce à cet argent, l'association va pouvoir subventionner une année scolaire de cantine et acheter un peu de matériel. Un beau geste de solidarité, bravo à tous !

Renouvellement des labels

Comme dit à la kermesse, l'école a eu le renouvellement de ses 2 labels : le label international de l'enseignement privé et le label Euroscol de l'enseignement public... L'aventure continue car ce sont 9 enseignants qui partiront en mobilité l'année prochaine.

Un grand merci à la commission internationale de l'école !

Projets 2023 / 2024

Bénédition des cartables

Le 12 septembre prochain, aura lieu la bénédiction des cartables. Cet évènement pastoral se veut convivial et festif, il lancera notre année scolaire sur le thème « Aller à la rencontre de l'autre ».

Pour rappel, cette journée sera divisée en trois temps :

- Le matin, une bénédiction sera présidée par notre évêque Monseigneur Percerou.
- Les élèves déjeuneront sur place sur le temps du midi. Il faudra prévoir un pique-nique. Les élèves de maternelle repartiront aux alentours de 13 heures.
- L'après-midi, un temps de jeux et de connaissance de l'autre sera organisé pour les élèves du primaire.

Nous aurons besoin d'accompagnateurs le jour J. Merci par avance pour votre participation.



Projet éducatif :

L'année 2023/2024 sera placée sous le signe d'un nouveau projet éducatif qui vous sera présenté décembre 2023.

JO 2024 – En route vers Paris 2024

Les élèves vivront un autre grand temps fort l'année prochaine : une grande journée Jeux Olympiques le jeudi 24 mai 2024 avec les écoles de la CLE. Le lieu reste encore à définir.

L'année sera partagée en 5 temps forts. Le projet vous sera présenté à la rentrée lors des réunions de classe.

Circulaire de fin d'année

Mi-juillet, vous recevrez la circulaire de fin d'année qui vous présentera la prochaine rentrée des classes.

